

Ich freue mich von Woche zu Woche bis ich wieder in der Tagespflege bin.



Frau Agnes Schreiber, eine zufriedene Kundin aus Plascheid und Frau Hiltrud Bollig-Schuhen die stellv. Pflegedienstleiterin der DRK-Tagespflege „Sching Zeijt“ in Neuerburg

Neuerburg (hb) Die DRK- Tagespflege Sching Zeijt wurde 04. November 2019 im Gesundheitszentrum in Neuerburg eröffnet. Frau Agnes Schreiber ist 84 Jahre alt und kommt aus Plascheid. Sie ist eine zufriedene Kundin und schon seit fast einem Jahr Gast.

Wie sind Sie auf uns aufmerksam geworden?

„Durch meine Schwiegertochter. Sie erzählte mir von der Tagespflege und fragte mich, ob dies etwas für mich wäre. Da habe ich erst mal geantwortet, „Um Gottes willen eich gin nernst su hiina.“ Dann hat sie mir so zugesetzt und mir immer wieder von der Tagespflege erzählt. Was dort gemacht wird und zu Hause wäre ich ja nur alleine. Sie sagte probiere es doch aus. Dann kannst du immer noch nein sagen und der erste Tag ist um sonst. Das DRK bietet einen kostenlosen Schnuppertag an.“

Wie haben Sie sich eine Tagespflege vorgestellt?

„Ich habe mir das ungefähr so vorgestellt wie es hier ist, dass man den ganzen Tag betreut wird, zusammen die Mahlzeiten ein nimmt und gemeinsame Zeit verbringt. Dass es für ältere Leute ist, die nicht mehr so können.“

Was hat Ihre Meinung verändert?

„Ich dachte, was soll ich denn da, „do gin eich net hiina,“ aber dann habe ich überlegt und mir fiel auf, sie hat recht, hier daheim bin ich alleine. Es wäre schön wieder unter die Leute zukommen. Der erste Tag ist kostenlos und „eich verlären neist.“ Dann hat mir der erste Tag so gut gefallen, dass ich mich dazu entschlossen habe einmal die Woche zukommen.“

Wie lange kommen Sie jetzt schon zu uns?

„Das wird im Mai schon ein Jahr und ich freue mich immer wieder von Donnerstag zu Donnerstag hier in der Tagespflege zu sein. Zu Hause sitze ich doch nur allein.“

„Was würden Sie jemanden sagen der noch nie hier war?“

„Probiere es einfach aus. Es ist einfach schön. Wir sind zusammen und können uns austauschen jeder hat was zu erzählen und wir lachen viel zusammen. Man erlebt gemeinsam einen Tag in der Tagespflege und ist mit gleichaltrigen beisamen.“

Wir hatten eine schöne Weihnachtsfeier und Karnevalsfeier, wo ich die Prinzessen war. Einmal im Monat haben wir Live Musik, da singen wir zusammen mit Günter und Heinz oder es gibt andere Aktivitäten z.B.: eine Andacht und Hundetherapie.

Ich bin einfach begeistert und würde es sehr empfehlen.“

Das Interview führte die stellv. Pflegedienstleiterin Hiltrud Bollig Schuhen.

Weitere Informationen zu den Tagespflegen im DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm finden Sie unter

www.drk-bitburg-pruem.de

Blickfang aus dem DRK-Bildungswerk

Eifelkreis (rh) Das DRK-Bildungswerk geht neue Wege. Die neu angeschaffte Arpe wirbt zukünftig bei den verschiedensten Veranstaltungen für die oftmals lebenswichtige Erste Hilfe.



Toller DRK-Blickfang...

Jonas Reil ist ab 01.04.2024 neuer Bereichsleiter KiJuFa im Kreisverband



Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann begrüßte den „neuen“ Bereichsleiter Kinder, Jugend und Familie, Herrn Jonas Reil, in seiner neuen Funktion.

Bitburg (rh) Pünktlich zum 01. April 2024 begrüßte DRK-Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann Herrn Jonas Reil in seiner Funktion als Bereichsleiter Kinder, Jugend und Familie (KiJuFa) im DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm e.V..

Herr Reil hatte bereits die letzten Monate die kommissarische Leitung für diesen Bereich übernommen und ist schon seit einigen Jahren im Verband; erst als Schulsozialarbeiter und danach in der Fachberatung und Koordination für die Integrationshilfen in Kitas und

Schulen.

In seinen neuen Tätigkeitsbereich fallen alle Kinder- und Jugendhilfeangebote des DRK-Kreisverbandes Bitburg-Prüm, so z.B. die Schulsozialarbeit, die Sozialpädagogische Familienhilfe (SPFH), die Integrationshilfen, die mobile Jugendarbeit und die neue Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung „La Casita“

Herzlich Willkommen.

Herr Reil ist erreichbar unter Telefon 0 65 61 - 60 20 331 oder E-Mail: jonas.reil@drk-bitburg-pruem.de.

Der Lenz ist da - TPE-Frühlingsfest

Bitburg (rh) Nach dem langen Winter war es Zeit, die kalte Jahreszeit zu verabschieden und sich auf den Frühling zu freuen. So wurde mit allen Tagesgästen das Frühlingsfest in der DRK-Tagespflege LimbourgsGarten in Bitburg gefeiert.

Gestartet ist das Frühlingsfest mit einem gemeinsamen Frühstück. Im Anschluss fand ein gemeinsamer Gottesdienst statt. Musikalisch wurde der Frühling am Nachmittag mit EKJ, dem Akkordeonspieler, begrüßt. Hier wurde gemeinsam gesungen und getanzt. Verschiedene Beiträge und Sprüche rundeten den für alle Tagesgäste schönen Tag ab.



Infos zur DRK-Tagespflege LimbourgsGarten Bitburg unter Telefon 06561-6020-510.

Impressum

DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm e.V.
Rot-Kreuz-Straße 1, 54634 Bitburg
Email: info@drk-bitburg.de
Internet: www.drk-bitburg-pruem.de

Druck & Auflage:
5.000 Stück und E-Mailverteiler

Layout & Satz & ViSDP:
Rainer Hoffmann, Kreisgeschäftsführer

Bildnachweis:
DRK-Kreisverband/Rainer Hoffmann

Wir sind zertifiziertes Mitglied bei der



<https://facebook.com/drkbitburgpruem>